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Séance ordinaire du Conseil d’établissement 
 

 Date :  Mardi 4 juin 2019 

 Heure : 18 h 30 
 Lieu : École du Carrousel – Salon du personnel 
 
Présents : Madame Julie Rinfret Madame Dominique Sévigny 

Madame Annie Pontbriand Madame Lucie Durocher 
Monsieur Daniel Brunelle Monsieur Benoit Handfield 
Madame Arianne Gagné Madame Huguette Levesque 
Madame Myriam Rinfret Madame Caroline Vachon 

 
Absents : Christian Montpetit  

 
PROCÈS VERBAL 

 

1. Organisation 

1.1. Constatation du quorum et ouverture de la réunion 

1.2. Lecture et adoption de l’ordre du jour (reçu par courriel) 

Adopté par Madame Levesque  

1.3. Nomination d’un ou d’une secrétaire d’assemblée 

Annie Pontbriand agira comme secrétaire de l’assemblée. 

1.4. Adoption du procès-verbal du 16 avril (reçu par courriel) 

N’a pas été transmis devra être approuvé à la prochaine rencontre 

1.5. Suivis au procès-verbal devront être faits à la prochaine rencontre 

2. Parole au public 

Aucun public n’est présent. 

3. Points de décision 

3.1. Sorties fin d’année 18 juin déplacées 

Un changement doit être fait pour les activités qui devaient avoir lieu le 18 juin prochain 
pour les groupes de 1re 2e 3e et 4e années. 

Les groupes de 1re, 2e et 3e année auront une activité scientifique.  Quant aux élèves de 
4e année, ils vivront une activité sportive. 

Proposé par Caroline Vachon. 

Adopté à l’unanimité. 
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3.2. Projet parc école; demande d’appropriation des surplus 

Proposé par Madame Sévigny que les surplus accumulés en 2018-2019 soient conservés 
pour le projet parc école phase 2. 

Adopté à l’unanimité. 

3.3. Suivi projet éducatif  

Madame Pontbriand présente le contenu la lettre envoyée par la direction générale 
mentionnant que le projet éducatif est approuvé. Lors de la révision, il sera important de 
faire une consultation avec l’ensemble des parents.  

3.4. Date assemblée générale septembre 

Le mardi 10 septembre 2019 proposé par Madame Durocher. 

Adopté à l’unanimité.  

3.5. Rapport annuel 2018-2019 

Partage de bons coups en lien avec l’année scolaire 2018-2019 

Cohésion des membres dans l’élaboration du projet éducatif 

Grande collaboration de l’équipe école sur l’élaboration du projet éducatif. Mise en 
situation lors des sessions de travail, travail en sous-groupes pour l’analyse, grand travail 
d’équipe, service de garde a collaboré à toutes les étapes. Tous les corps d’emploi ont 
participé. Les discussions se sont faites dans un climat agréable et très respectueux. 
Cohésion dans les démarches par la façon dont la direction a mené le dossier.  L’animation 
des rencontres en lien avec le projet éducatif a fait la différence. 

Il est mentionné par un enseignant que pour une fois, ce n’était pas du pelletage de 
nuages. Le personnel s’est identifié à la démarche. Le sentiment d’appartenance est fort 
et la cohésion d’équipe aussi. 

Participation d’un enseignant au Grand défi Pierre Lavoie pour une première fois. La 
semaine du service de garde est devenue une semaine de levée de fonds pour le Grand 
défi Pierre Lavoie. 

Belle participation au Bouge-Dons pour l’ensemble du personnel et parents. 

Belle intégration du nouveau groupe adapté. 

Partage des espaces entre le service de garde et l’école; belle collaboration 

Défi au niveau du service de garde en lien avec la pénurie de personnel; les enfants ne le 
sentent pas, le service est toujours aussi efficace. 

L’implication des élèves dans différentes causes est toujours très présente à différents 
degrés et les élèves le font avec un grand respect et beaucoup de politesse. 

Madame Dominique propose toutes ces idées. 
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3.6. Budget 2019-2020 

Madame Pontbriand présente le budget 2019-2020. Elle présente toutes les mesures en 
lien avec le budget 2019-2020.  

Monsieur Handfield propose l’adoption du budget tel que proposé par Madame 
Pontbriand.  

Adopté à l’unanimité.  

3.7. Frais chargés aux parents 2019-2020 

Madame Rinfret propose l’adoption des frais chargés aux parents. Il est aussi proposé que 
les groupes adaptés aient une marge de manœuvre pour le choix du matériel. Ils pourront 
faire le choix de leur matériel à la rentrée scolaire lorsqu’ils auront eu davantage 
d’information sur leurs élèves.  

Adopté à l’unanimité. 

4. Points d’information 

4.1. Organisation scolaire 2019-2020  

Madame Pontbriand présente l’organisation scolaire 2019-2020 

 2 groupes au préscolaire 

 2 groupes au primaire par niveau 

4.2. Encadrement relatif aux campagnes de financement  

Présentation de l’encadrement à l’ensemble des membres du personnel par Madame 
Pontbriand. Mention que cette politique d’encadrement sera déposée sur le site de la 
commission scolaire.  

4.3. Recyclage  

Une discussion est amorcée en lien avec le recyclage fait dans l’école et au service de 
garde. L’équipe école se questionne aussi sur le compostage. Une discussion devra être 
faite à ce sujet en début d’année scolaire.  

Une proposition est faite par Madame Rinfret afin que cette discussion soit faite lors de 
l’assemblée générale de début d’année et ainsi former un comité environnement qui 
serait intéressé à prendre en charge le recyclage et le compostage ou tout autre sujet. 

4.4. Grand défi Pierre Lavoie 

Monsieur Handfield participe au Grand défi Pierre Lavoie pour représenter la CSP pour 
une première fois. 

4.5. Service de garde – Information/consultation 

Un sondage a été effectué auprès de tous les parents en lien avec le service offert au 
service de garde pour l’an prochain. Le service bonifié a été choisi à 63 %. Nous avons eu 
91 répondants. Le service bonifié sera donc offert pour les deux prochaines années.  

Belle semaine lors de la semaine des services de garde. Nous sommes déjà à la période 
du ménage de fin d’année. 



 

 

 

4.6. Comité de parents – Information/consultation 

Le parent représentant du comité de parents est absent. 

4.7. La vie à l’école – Information 

Bouge-Dons a été une activité très rassembleuse. 

Activité théâtrale a été vécue par les groupes de 1re année, beau succès. Les parents 
étaient invités à participer. 

Plusieurs activités ont été proposées durant le mois de mai, mois de l’activité physique. 

Belle participation pour les cubes énergie. 

Visite au musée des Beaux-Arts pour les élèves de 6e année. 

 

5. Divers 

6. Clôture de la réunion 20 h 44 

 

 

 

Julie Rinfret        Annie Pontbriand 
Présidente        Directrice 


